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A tutti gli Organi di informazione 
  
Si trasmette il testo integrale della lettera aperta inviata in data odierna 

dal presidente della Provincia di Lecce, Giovanni Pellegrino, al sindaco di 
Poggiardo Silvio Astore riguardo al sopralluogo del 14 agosto scorso presso 
l’impianto Sud Gas. 
  

                                        ********* 
“”Egregio Sindaco, 
ho letto sulla stampa i Suoi commenti al mio accesso in Poggiardo presso 

l’impianto della Sud Gas e nel centro cittadino del Suo Comune. 
Non è mia intenzione alimentare una sterile polemica, ma sento la necessità di 

precisarLe che quella mia iniziativa ha fatto seguito a numerosi accessi anteriori 
dell’assessore Scognamillo, di funzionari del Servizio Ambiente e della Polizia 
Provinciale, che avevano dato tutti il medesimo tranquillizzante risultato. 

Pur dinanzi a questa oggettive emergenze, non volendo trascurare o minimizzare 
gli inconvenienti che per Sua dichiarazione si verificherebbero in momenti diversi da 
quelli in cui gli accessi sarebbero stati eseguiti, non mi resta che proporLe di fissare, 
previ accordi con la mia segreteria, un calendario di ulteriori possibili accessi, che mi 
consentano di constatare unitamente a Lei la sussistenza e l’intensità degli inconvenienti 
lamentati; ovviamente il numero degli accessi dovrà essere ragionevolmente limitato. 

Penso che ciò risponda almeno in parte alle rinnovate doglianze di un Suo 
concittadino dott. Oronzo Borgia, che ha ritenuto di indirizzarmi una lettera aperta; a ciò 
aggiungendo che, contrariamente a quanto affermato dal dott. Borgia, l’Arpa ha eseguito, 
come da convenzione con questo Ente, specifico controllo sull’impianto Sud Gas, 
constatandone il regolare funzionamento e l’assenza di emissioni nocive alla salute dei 
cittadini. 

L’assessore Scognamillo provvederà a breve a riconvocare l’istituito Comitato di 
controllo sull’attività dell’impianto, di cui mi pare che il dott. Borgia ignori l’esistenza, 
visto che propone l’istituzione di una Commissione di garanzia. 

Nella speranza che da parte Sua si apprezzi lo spirito collaborativo che anima 
questa mia, Le invio, egregio Sindaco, i miei migliori saluti””. 

 
    (Giovanni Pellegrino) 

  

      Lecce, 20 agosto 2008 
 


